
AM M. Koch betr. Budget Integrationsrat, Absage der Sitzung für November 
1, In wie weit hätte die Streichung des Budgets im Nachtragshaushalt thematisiert 

werden müssen, da dies erstmals im Haushalt beschlossen worden war? 
 
Antwort: 
Es ist nichts gestrichen worden. Die gesamte Angelegenheit wird derzeit geklärt und 
aufgearbeitet. 
 
2. Kann dies mit dem Vorsitzenden und den Mitgliedern so verständlich 

kommuniziert werden, damit diese dies auch nachvollziehen können? 
Antwort: 
Innerhalb der Verwaltung wurde gebeten, dies zu klären und ein Gesprächstermin mit dem 
Vorsitzenden des Integrationsrates vereinbart. 
 
AM Quadt-Herte betr. Absage der Sitzung ohne Beteiligung des Vorsitzenden 
Kann der Integrationsrat nicht auch ohne Beteiligung der Verwaltung tagen? 
Antwort: 
Die Fragen sind zu klären. Von den 4 Sitzungen des Integrationsrates haben 3 Sitzungen 
planmäßig stattgefunden. Der Integrationsrat wird wie jedes andere Gremium behandelt. 
Im interfraktionellen Gespräch wird diese Thematik, nach Aufarbeitung innerhalb der 
Verwaltung, nochmals erörtert und hierzu erfolgt eine Mitteilung im Ausschuss. 
 
AM Kleinekathöfer 
1. Kann zukünftig sichergestellt werden, dass bei Absagen von Sitzungsterminen 

dies mit dem Vorsitzenden des Ausschusses besprochen wird? 
 

2. Ist es möglich, noch eine Sitzung des Integrationsrates im Dezember stattfinden 
zu lassen? 
 

Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Hanft betr. Umsatzsteuer und interkommunale Zusammenarbeit 
Kann dazu ein aktueller Sachstand gegeben werden? 
Antwort: 
Die Verwaltung legt eine schriftliche Mitteilung in der Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses am 14.01.2016 vor. 
 


